



## **CIRCULAR 07.11.24**

**Se entregaron los Premios Mujer Empresaria bonaerense 2024**

**La gran ganadora fue Romina D'Orso, de Aerodyca, Mar del Plata**



Las Mujeres Empresarias de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (MEFEBA) llevaron adelante la 9ª edición del galardón que reconoce y visibiliza las empresas y emprendimientos liderados por mujeres bonaerenses. En esta oportunidad se inscribieron más de 160 mujeres, de las cuales 98 resultaron ser finalistas representando a 57 localidades de la Provincia.



Con más de 300 personas presentes, el premio que este año fue Declarado de Interés por la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, contó con la participación de autoridades, referentes de cámaras, medios de prensa mujeres empresarias finalistas y acompañantes de toda la Provincia.



La gran ganadora de la jornada fue Romina D'Orso, de Aerodyca, representante de la Unión del Comercio, la Industria y la Producción de Mar del Plata. Es una pyme marplatense especializada en el diseño y fabricación de aeronaves no tripuladas que se inició en el 2000. Se trata de un proyecto familiar que desde el comienzo tuvo como objetivo convertirse en la primera empresa argentina en fabricar sistemas aéreos no tripulados de alta calidad, bajo las normas de la OTAN. Actualmente, cuenta con un equipo de 7 colaboradores, y planear expandirse generar más empleo en Mar del Plata.



La apertura de la Gala de Premiación estuvo a cargo de: **Camilo Alberto Kahale**, presidente de la Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBA); la presidenta de MEFEBBA, **Natalia Facciolo**; el presidente de la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), **Alfredo González**; el subsecretario de Desarrollo Comercial y Promoción de Inversiones de la Provincia de Buenos Aires, **Ariel Aguilar** y el Secretario General del Municipio de Vicente López, **Paolo Barbieri**, en representación de la intendenta Soledad Martínez.

También estuvieron presentes: **Victoria Onetto**, subsecretaria de Políticas Culturales de la Provincia de Buenos Aires; **Verónica Wejchenberg**, presidenta de FOGABA; **Mercedes Castilla**, subsecretaria Técnica, Administrativa y Legal del ministerio de Mujeres y Diversidad de la Provincia de Buenos Aires; **Victoria Anadon**, Directora Ejecutiva del Organismo Provincial de Contrataciones (OPC) y **María Marta Tállice**, gerente de Mujeres, géneros y diversidad del Banco de la Provincia de Buenos Aires.

En primer lugar, **Facciolo** agradeció la participación de las Mujeres y resaltó el trabajo realizado durante todo el año para llegar a este día: *“Venimos haciendo un trabajo muy intenso en capacitaciones, networking, rondas de negocios y en potenciar a mujeres para que incursionen en Comercio Exterior. Y este Premio es el broche de oro a ese enorme trabajo que desarrollamos a lo largo y ancho de la Provincia”*. Y agradeció especialmente el trabajo de la Comisión Directiva de MEFEBBA integrada por la secretaria, Blanca Nieves Loria y las vicepresidentas, Daniela Caggegi y Graciela Bernabé, y a todas las referentes de MEFEBBA.

En su discurso, **Kahale** hizo hincapié en la importancia de fortalecer el vínculo público/privado: *“Desde FEBA apostamos a tener una buena relación tanto con el Ejecutivo provincial como con los Intendentes, y eso nos permite poder estar presentes con este tipo de encuentros en diferentes ciudades”*. Asimismo, agradeció el acompañamiento del ministerio de Producción, con la presencia de Ariel Aguilar y el de CAME, a través de su presidente, Alfredo González, *“este Premio es muy importante para FEBA porque muestra el trabajo de las Mujeres de la Provincia y la presencia de ellos así lo demuestra”*.

Luego, **Barbieri** agradeció la posibilidad de ser anfitriones de la Gala: *“El agradecimiento es nuestro, no sólo por estar en Vicente López sino también por el trabajo que hacen las mujeres dentro del sector privado que es el motor del país”*.

A su turno, **Aguilar** replicó el saludo del ministro Augusto Costa y resaltó el trabajo se viene realizando desde hace tiempo: *“Hace varios años que venimos articulando lo público con lo privado, porque entendemos que el Estado no es el generador de empleo, las pymes, ustedes las empresarias, son que generan puestos de trabajo y necesitan a un Estado presente”*.

Finalmente, **González** se refirió al ejemplo de FEBA en el resto del país: *“Muchas de las iniciativas que se proponen desde la Federación Económica son tomadas como ejemplo en otras provincias del país, como es el caso del Premio Mujer Emprendedora y ese es un motivo para felicitar a FEBA y a MEFEBBA”*.

Cabe destacar que el **jurado** de esta edición estuvo compuesto por: **Alfredo González**, presidente de la Confederación Argentina de la Mediana (CAME); **Andrea Grobocopatel**, presidenta de la Fundación

FLOR; **María Laura Teruel**, directora de Mujeres CAME; **Laura González**, directora del Banco Provincia de Buenos Aires y **Lina Anllo**, directora general de Women Economic Forum Argentina.

La conducción de la Gala de Premiación estuvo a cargo del periodista de TN, Federico Sbeer y de la locutora Agustina Torchio Grobocopatel.



#### GANADORAS POR CATEGORÍA



#### Liderazgo Empresarial

##### **Rocío Cayzac Gesteira, Antonia – Junín**

Lidera una empresa que se dedica a la fabricación de calzados. Venden mayorista a más de 90 locales de toda Argentina, Chile y Uruguay. Y tienen tres locales al público en Palermo, Junín y Pergamino. También cuenta con una plataforma online que cuenta con muy buenas ventas. Confeccionan el zapato desde el diseño, elección de materiales y hasta ponerlo en la caja para que lo compre el consumidor.



### Comercio local

#### **María Belén Iparraguirre, Laboratorio Óptico Colón – Colón**

Óptica con 30 años de antigüedad. María Belén está hace 22 años al frente del comercio. Se hizo cargo del negocio con tan sólo 29 años siendo maestra jardinera y con un hijo de 4 meses, luego de que su esposo (de 33 años) falleciera de una enfermedad terrible. Contó con la ayuda invaluable de un Contactólogo Matriculado que la acompaña hasta la actualidad.



### Responsabilidad Social Empresaria

#### **Claudia Sepúlveda, Cooperativa de Provisión y Comercialización de la Costa de Berisso – Berisso**

Desde el año 2007 está involucrada en esta actividad, en ese momento como estudiante universitaria de la carrera de Ingeniería Agronómica con una beca. Luego al finalizar dicha beca formó parte de un equipo técnico de la Universidad y años después fue convocada como técnica del grupo de productores. En el año 2012 se incorporó a la producción llevando adelante una unidad productiva de 6 hectáreas, 2,5 hectáreas implantadas con frutales en su mayoría viñedos y el resto forestación.



### **Nuevo Emprendimiento**

#### **Georgina Zárate, Mujeres en Industria – Pilar**

Mujeres en Industria (MEI) es un emprendimiento que nace con el propósito de transformar la industria textil, enfocándose en la creación de ropa de trabajo diseñada específicamente para mujeres en sectores industriales. A diferencia de la mayoría de las soluciones en el mercado, que son adaptaciones de modelos masculinos, MEI ofrece prendas ergonómicas, seguras y con estilo, pensadas para cubrir las necesidades específicas de las trabajadoras.



### **Innovación Tecnológica**

#### **Romina D'Orso, Aerodyca - Mar del Plata**



### **Empresa familiar El Abascay de Coronel Brandsen**

Una empresa liderada por madre e hija, de Coronel Brandsen que nació con el tambo siguiendo una tradición familiar en la producción de leche. En el año 2019 iniciaron el proyecto de la quesería a continuación del tambo, bajo un sistema de producción orgánica. Siempre con el foco puesto en la calidad y el cuidado ambiental, elaborando los quesos clásicos que siempre se consumieron en Argentina tratando de reivindicarlos y devolverles el lugar que se merecen en nuestra cultura gastronómica. Este año, El Abascay se llevó el premio Súper Oro con su queso cuartirolo en el último mundial de quesos que se disputó en San Pablo, Brasil en abril.



### **Asociación Centro de Día Senderos del Sembrador**

La presidenta de la Asociación, Ángeles Moy Peña, recibió dicha distinción por su destacada contribución en el desarrollo integral de los jóvenes con discapacidad intelectual y su firme compromiso con la comunidad.

Mirá todas las fotos de la Gala



### PREMIO MEFEBBA 2024

Buenos Aires, 22 de noviembre de 2024.-

Silvio Zurzolo  
SECRETARIO

Camilo Alberto Kahale  
PRESIDENTE

Blanca Nieves Loria  
SECRETARIA MEFEBBA

Natalia Facciolo  
PRESIDENTA MEFEBBA

VIVAMOS VICENTE LÓPEZ

Banco  
Provincia

CAME  
Confederación Argentina de la Mediana Empresa

Provincia  
NET

Fogaba  
Fondo de Garantías Buenos Aires

M&S

TARQUINI  
INNOVACIÓN EN REVESTIMIENTOS

